
 Aesthetics. Bridal Makeup (LM)  

 
The competitors will proceed with their models (LM) to the assigned working stations. The models can be 
beautifully dresses and have their Bridal Style prepared in advance. The model’s face must not be prepared in 

advance; however, they can have only a base face foundation. All work will be executed and must be done on 

stage. The competitors have 5 minutes to prepare their products and makeup brushes at their assigned station. After 
control of the assigned mirror the competitors will be addressed to wait, and the Competition Directors will be 

checking if the model is presented according to the rules. Otherwise, penalty points will be applied. All the pallet’s 

color, eye pencils, lipsticks and lip pencils are allowed and free to choose, if the final effect will be natural and 

elegant. False individual strand or multiple eyelashes are allowed.  The design must be maintained inside the circle 
of the eyes. Forbidden: Designs outside the circle of the eye and above the eyebrow/forehead. 
 

Time: 35 minutes. 

Scores: maximum 30 points / minimum 24 points. 
Penalty Points: 10. per infraction 

 

             
               Aesthetics. Bridal Makeup (LM) 
 

Участники проследуют со своими моделями (LM) на рабочие места послк жеребьёвки. Модели должны 

быть одеты, причесаны заранее  и подготовлены к свадебному стилю. Лицо модели не должно быть 

подготовлено заранее, однако, они могут иметь только основу на лице. Вся работа будет выполнена и 
должна быть сделана на конкурсном месте. У участников есть 5 минут, чтобы подготовить свои продукты 

и кисти для макияжа на своем раьочем месте. После контроля назначенного зеркала участники будут 

направлены для ожидания, а Директор конкурса проверит, представлена ли модель в соответствии с 

правилами. В противном случае будут применены штрафные баллы. Свадебный макияж должен быть 
простым и коммерческим по своей сути. Все цвета палитры, карандаши для глаз, помады и карандаши для 

губ разрешены и свободны в выборе, главное, чтобы конечный эффект был естественным и элегантным. 

Допускается использование отдельных накладных ресниц или нескольких ресниц.  Рисунок должен 
находиться внутри круга глаз.  Запрещены: рисунки за пределами круга глаза и над бровью/лбом. 
 

Время: 35 минут. 

Очки: максимум 30 баллов / минимум 24 балла. 
                          Штрафные баллы:10 за нарушение 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 



                      Aesthetics. Creative Eyes Makeup (LM) 

 

The competitors will proceed with their models (LM)  to the assigned working stations. The models can be 

beautifully dresses and have their Hair Style prepared in advance. The model’s face must not be prepared in 

advance; however, they can have only a base face foundation. All work will be executed and must be done on 

stage. The competitors have 5 minutes to prepare their products and makeup brushes at their assigned station. The 
Competition Directors will be checking if the model is presented according to the rules. The idea of this 

competition is to present a Creative Eyes Make-up. The design must be maintained inside the circle of the eyes. 

All the pallet’s color, eye pencils, lipsticks and lip pencils are allowed and free to choose, as long the final effect 
will be elegant and with a harmony of colors with a particular final effect. False individual strand or multiple 

eyelashes are allowed. The design must be maintained inside the circle of the eyes. You can use stencils, rhinestones, 

or other decorations only inside the circle of the eyes. Forbidden: Designs outside the circle of the eye and above the 
eyebrow/forehead are forbidden. 

Forbidden: This must not be another Stage Make-up. 

 

Time: 35 minutes. 
Scores: maximum 30 points / minimum 24 points. 

Penalty Points: 10. per infraction 

 

                              Aesthetics. Creative Eyes Makeup (LM) 

 

 

Участники проследуют со своими моделями (LM) на назначенные рабочие места. Модели должны быть 

одеты и иметь заранее подготовленную прическу. Лицо модели не должно быть подготовлено заранее, 
однако они могут иметь только основу, основу лица. Вся работа будет выполнена и должна быть сделана 

на сцене. У участников есть 5 минут, чтобы подготовить свои продукты и кисти для макияжа на 

конкурсном месте. Директора конкурса проверят, представлена ли модель в соответствии с правилами. 
Идея этого конкурса - представить Креативный макияж глаз. Дизайн должен быть выдержан внутри круга 

глаз. Все цвета палитры, карандаши для глаз, помады и карандаши для губ разрешены и свободны в 

выборе, главное, чтобы конечный результат был элегантным и сочетался с гармонией цветов с 
определенным конечным эффектом. Допускается использование отдельных накладных ресниц или 

нескольких ресниц. Рисунок должен находиться внутри круга глаз. Трафареты, стразы и другие 

украшения можно использовать только внутри круга глаз. Запрещены рисунки за пределами круга глаза и 

выше бровей/лба. 

Запрещен сценический грим. 
 

Время: 35 минут. 
Очки: максимум 30 баллов / минимум 24 балла. 

Штрафные баллы: 10 за нарушене



 


